



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants

N°25 - Novembre 2018



Le tournoi féminin « 3 bandes »

Avant le tirage au sort, Michel explique à Frédéric SERRA, adjoint au maire de Troyes, à Pierre et à Fabrice BELLENS, responsable sportif à la F.F.B., que l'on n'est pas là pour rigoler !



Ce ne sont pas les 5 membres d'un groupe de twist des années 60 mais bien nos 5 arbitres qui ont officié tout le week-end !



Et nos drôles de dames qui ont eu la gentillesse d'adresser de sympathiques messages à Michel pour lui témoigner du plaisir qu'elles avaient eu à venir jouer à Troyes et pour le remercier de l'accueil qui leur avait été réservé. Merci à elles !

Il faut bien reconnaître que Jean-Claude, assisté de Dominique, avait fait très fort !



A la manière de...



Katy MAHU

Oh Katy !

*Oh Katy si tu savais
Tout le bien qu'tu nous a fait
Quand après une série de sept
Tu parvenais à prendre la tête*

*Disparue notre impatience
Tu avais toute notre confiance*

*Point à point tu t'accrochais
Et brillamment tu l'emportais !*

Extrait de L'Est éclair du lundi 19 novembre 2018

L'Est éclair

« Après une première journée qui lui avait permis de terminer en tête de sa poule, Katy MAHU, la joueuse du BTA, a fini le travail dimanche en s'imposant à deux reprises, de brillante manière. Tout d'abord en demi-finale face à la Nordiste Céline JACQUES (20-16), qui n'est autre que la championne de France en titre, puis en finale en battant Mélanie HALLIER (20-11), de Saint-Quentin, vice-championne de France 2017. »

Bernard CHOLET

Bienvenu

Après l'avoir abandonné pendant quelques années, ils retrouvent le plaisir du billard en adhérant au B.T.A.

ROULEMABILLE souhaite donc la bienvenue à :

Francis DOURIN, Georges DUHAMEL et Hugues VAN

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Michel BATTELIER
Daniel VIDAL

le 20 Décembre
le 23 Décembre